



Sortie du 13 avril 2013 en forêt de Fontainebleau

Nous étions environ 25 à traquer les champignons de printemps après quelques jours un peu plus doux et plus humides.



Cette fois elles commençaient à faire leur apparition avec 15 jours de retard ! Quoi donc ? Mais regardez donc la photo ! Au retour nous cherchions celui qui avait la plus grosse !

La liste des 17 espèces présentées en fin de sortie est consultable par le lien ci-dessous :

<http://champignons77.org/bleau-2013.pdf>



Denis Lecarpentier